

Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

"Ayer lo dijimos con toda claridad y quiero ser muy contundente en la posición del PRD en la Cámara de Diputados, vamos a votar en contra de la Reforma constitucional del Presidente en materia de deterioro electoral. Los partidos estamos para escuchar a la ciudadanía, independientemente de lo que haya pasado en meses y días anteriores. Lo de la marcha del domingo es un parteaguas, la gente nos mandata, sobre todo aquellos que votaron por nosotros, la oposición; los que no quieren un país de un solo hombre y lo que quieren es que vayamos a defender las instituciones democráticas de este país. Este reencuentro con la alianza a partir de ayer abre una nueva posibilidad".

https://drive.google.com/file/d/1QyEVRL552rtrNdQvLU hT9YNlwyRg2cK/view